

**sube la jerarquía
de la natación**

RON Clarke, el fenomenal atleta australiano que ha mejorado en 1965, nada menos que 22 records mundiales, ha sido elegido, por aplastante mayoría, el "deportista del año". La elección, realizada por distintos conductos, ha establecido, detrás del australiano, un orden de valores más fluido. Así, mientras en la encuesta de "World Sports", no figura ningún tenista entre los diez primeros laureados, en la de la "United Press International", Manolo Santana ha ocupado el séptimo puesto y Roy Emerson el décimo.

Hay que reducir la órbita de la encuesta, llevándola a escala europea, para tomar el verdadero pulso al deporte español. Entonces, puede uno darse cuenta de que en las diferentes disciplinas, España ha dado un buen paso adelante en esos doce meses que dejamos atrás. Sin hablar del tenis, nuestro deporte ocupa el número 1 en la escala continental, en golf y hockey sobre hierba. Y ha ganado posiciones considerables en atletismo y natación, las dos materias básicas que entran en la composición de los Juegos Olímpicos.

Sobre todo en natación, podemos sentirnos realmente satisfechos. La revista italiana "NUOTO", que pasa por ser una de las más prestigiosas y concienzudas en las cosas que trata, al hacer el balance de la temporada que termina, sitúa a España en el quinto lugar de la clasificación continental, superada sólo por Rusia, las dos Alemanias, e Italia, pero por delante de países de tanta tradición y prestigio como Hungría, Francia y Suecia.

En realidad, casi nos tememos que la revista haya exagerado generosamente sus apreciaciones, porque es dudoso que un encuentro Hungría-España viera el triunfo de nuestros representantes. Pero el balance no está hecho a humo de pajas, y prescindiendo de las comparaciones directas, masivas, se ha limitado a valorar las mejores marcas efectuadas por los "ases" de cada Federación Nacional.

Miguel Torres, el magnífico nadador del C. N. Sabadell ha merecido el honor de verse situado en el primer puesto europeo de los 1.500 metros libres. ¿La razón? No ha sufrido durante 1965 una sola derrota ante ningún rival y sólo, en la Semana Pre-Olimpica de Ciudad de Méjico, se inclinó ante Echevarría, el idolo azteca. En contrapartida, batió sin discusión al plusmarquista europeo, el ruso Gyaman-Belita.

Los honores de Torres no son únicos. Jaime Monzó y Jesús Cabrera se encuentran entre los diez primeros de los 200 metros espalda; Joaquín Pujol es quinto en los 200 metros mariposa y Juan Fortuny, sexto en los 400 metros libres.

Como se verá, las conclusiones no pueden ser más optimistas y abren las mejores perspectivas sobre el horizonte de nuestra natación, aunque no estará de más recordar que los años pasan y que esa "primera línea" no resistirá hasta mucho más allá de Méjico, en 1968. Afortunadamente, el relevo está en marcha y una sabia política de renovación parece asegurar el futuro para cuando las grandes "estrellas" actuales opten por retirarse.

Antes de ello, sin embargo, y si se confía a España, como parece más que probable, la organización de los Campeonatos de Europa (que tendrían como marco la monumental y bellísima piscina de San Jorge —actualmente en construcción adelantada, en Barcelona—) el nombre de la natación hispana puede alcanzar nuevos lauros con las figuras hoy todavía en acción.

J. CASTILLO



Haga números
y vestirá la
camisa PK Terlenka.

**PK ES MAS CALIDAD
A SU JUSTO PRECIO**

EXIJA PK

**Alto control
de calidad**



¿CONOCE USTED
LA CAMISA PK? LE
RECOMIENDO LA
EXAMINE CON
ATENCIÓN.



LE GUSTARA EL
ASPECTO Y TACTO
DEL TEJIDO. LE
GUSTARA EL ESTI-
LO MODERNO DE
LA PRENDA.



LE GUSTARA SU
ACABADO Y LA
CUIDADA CONFECC-
ION DE CUELLOS
Y PUÑOS.

Y DESPUES DE TO-
DO. LE GUSTARA,
LE ENTUSIASMARA
EL PRECIO DE LA
CAMISA PK.

